

Serge Rachmaninoff (25 avril). — L'illustre pianiste a donné au Palais de Chaillot un récital qui a remporté un succès éclatant. Rachmaninoff avec une belle générosité offrait la recette de son concert — il est bon de souligner ce geste — à l'Association d'Action artistique. Le merveilleux artiste danois qui possède non seulement un acquiescement éblouissant mais une nature de musicien sobre, sensible et raffinée nous procura des instants de pure joie en interprétant le *Concerto italien* de Bach, la *Sonate op. 111* de Beethoven, un *Impromptu* et un *Rondo* de Schubert quatre *Etudes* de Chopin, enfin — et surtout — quelques pages de Liszt qu'il joua avec un brio extraordinaire. Remercions l'interprète de haut talent qui sert la musique avec tant de cœur et de désintéressement. D. B.

LE MÉNESTREL May 5 1939

Serge Rachmaninoff (25 April). The illustrious pianist has given a recital at Palais de Chaillot with dazzling success. With his wonderful generosity, Rachmaninoff offered his fee to the Association d'Action artistique. The marvellous Danish artist who does not only possess a dazzling perfection but also the nature of a modest, sensitive and refined musician, gave us moments of intense joy with his interpretations of Bach's Italian Concerto, Beethoven's Sonata op. 111, an Impromptu and Rondo by Schubert, four Chopin Etudes and finally – and above all – some Liszt pages which he played with an extraordinary brio. We thank the highly talented pianist who serves music with so much heart and selflessness.

D.B. (Denise Bertrand)